

Ressort: Politik

CSU-Politiker Geis kritisiert Urteil zum Adoptionsrecht für homosexuelle Paare

Berlin, 20.02.2013, 10:18 Uhr

GDN - Der CSU-Politiker Norbert Geis hat das jüngste Urteil des Bundesverfassungsgerichts zum Adoptionsrecht für Homosexuelle kritisiert. Die Rechtsprechung gehe an der Wirklichkeit vorbei, sagte das Mitglied des Rechtsausschusses im Bundestag im Deutschlandfunk.

Geis kritisierte zudem die Tendenz, gleichgeschlechtliche Lebensgemeinschaften mit der Ehe gleichzustellen. "Wir haben nun mal die Ehe und man kann sie nicht einfach wegrichtern durch das Verfassungsgericht, man kann sie nicht einfach egalisieren durch das Parlament", so Geis. Man könne den Begriff der Eltern nicht vom Begriff der rechtlichen Eltern trennen. "Eltern sind nun mal Vater und Mutter." Dieser Grundsatz solle bei einer Adoption beachtet werden. Er halte es nicht für Naturgemäß, wenn ein Kind zwei Mütter habe.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-8039/csu-politiker-geis-kritisiert-urteil-zum-adoptionsrecht-fuer-homosexuelle-paare.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619